

## Yasna Jelincic de Elige Educar: "El profesor es el factor de cambio"



En ADN Hoy, la profesional de 31 años sostuvo que "hay que sacarse el sombrero" con quienes "se encuentran en sala de clases, en contextos complejos".

Yasna Jelincic se hizo cargo de un colegio vulnerable a los 26 años y el resultado fue que Puelmapu ("sol naciente" en mapudungún) subió 100 puntos en el Simce.

"Con los estudiantes no hay que hacer mucho si uno trabaja con los profesores. El profesor, a mi parecer, es el factor de cambio, y por eso no sé si trabajé mucho con los alumnos", explicó en **ADN Hoy**.

La docente aseguró que "este colegio era conocido como el basural de Peñalolén en su momento, la provincial de educación nos mandaba a todos los chicos que salían del Sename".

La profesional de 31 años reconoció que hay que reencantarse constantemente con la pedagogía.

"Sobre todo los profesores que se encuentran en sala de clases, en contextos complejos, es una motivación diaria y esos son los profesores con los que hay que sacarse el sombrero", destacó.

Actualmente, Jelincic es directora de la [Facultad de Educación de la Universidad del Desarrollo](#) y parte de la campaña [Elige Educar](#).